## Mission d'équipe Canada en Asie du Sud et en Asie du Sud-est

## Janvier 1996

- Au cours de cette mission, des compagnies canadiennes ont annoncé 194 nouvelles ententes commerciales d'une valeur approximative de 8,72 milliards de dollars.
- Parmi ces ententes, 85 sont maintenant des contrats de livraison garantie; c'est 77 de plus qu'en janvier.
- Depuis que la mission d'Équipe Canada a eu lieu, des entreprises qui y ont participé rapportent la conclusion d'au moins 47 ententes commerciales supplémentaires d'une valeur de 273 millions de dollars.
- Plus de 98 contrats signés durant la mission d'Équipe Canada ou depuis la fin de cette mission généreront pour 2,45 milliards de dollars de chiffre d'affaires.
- Les exportations canadiennes à destination des pays qui ont reçu la visite de cette mission commerciale ont enregistré des hausses records en 1995 :
  - les exportations vers l'Inde ont augmenté de 53 p. 100, pour s'établir à 439 millions de dollars;
  - les exportations vers le Pakistan ont augmenté de 77 p. 100, pour atteindre 125 millions de dollars;
  - les exportations vers l'Indonésie ont augmenté de 38 p. 100, pour s'établir à 662 millions de dollars;
  - les exportations vers la Malaisie se sont accrues de 95 p. 100, pour atteindre 571 millions de dollars.